

32.—De la Commission de Législation, re automobiles dans le Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission de Législation, re incon vénients causés par les coqs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

34.—De la Commission de Législation, re taxe que l'on demande d'imposer sur les mécaniciens qui demeurent en dehors de la ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—De la Commission de Spéciale, re demande de la "Montreal Southern Counties Ry. Co." pour le prolongement de sa ligne jusqu'au Square Youville.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la minorité de ladite Commission Spéciale, recommandant que ladite demande soit plus mûrement étudiée.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MONAHAN,

Propose: Que ledit rapport de ladite Commission Spéciale soit reçu et adopté, et que ce Conseil, sans partager les vues exprimées par la minorité de ladite Commission Spéciale consent, cependant, à ce que le rapport de la minorité maintenant devant le Conseil soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour son information.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. MORIN, propose en

Amendement: Que ladite proposition soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "sans se prononcer sur le principe énoncé dans l'un ou l'autre desdits rapports, et que, ainsi amendé, ladite proposition soit adoptée.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Emard, Fraser—2.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—24.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

(MM. les échevins Fraser et Emard, dissidents.)

INTERPELLATIONS.

36.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par:

(a) M. l'éch. Prud'homme, demandant la mise en force du règlement No 240; (b) M. l'éch. Ménard, re cession des rues de "Park Extension"; (c) M. l'éch. Blumenthal, re bain St-Louis; (d) M. l'éch. Blumenthal, re augmentation des salaires des pompiers et des constables.

MOTIONS

37.—Sur proposition de M. l'éch. LETOURNEAU, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier la question de savoir s'il ne serait pas opportun d'ouvrir la rue Notre-Dame jusqu'aux limites Ouest de la Cité.

38.—M. l'éch. LARIVIERE, appuyé par M. l'éch. LETOURNEAU,

Propose: Considérant que la Ville de Montréal est à peu près la seule parmi les grandes villes où la journée de 10 heures soit encore en vigueur;

32.—From Legislation Committee, concerning automobiles in La Fontaine Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Legislation Committee re nuisance caused by roosters.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Martin, dissenting.)

34.—From Legislation Committee re proposed tax on non-resident engineers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Special Committee, re application of Montreal & Southern Counties Ry. Co., to extend their line to Youville Square.

In this connection, submitted and read report from the minority of said Special Committee recommending that said application be further gone into.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report of said Special Committee be received and adopted, and that this Council, without concurring in the views expressed by the minority of said Special Committee are willing, nevertheless, that the minority report now before the Council be referred to the Board of Commissioners for their information.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. EMARD, seconded by Ald. MORIN,

That said motion be amended by adding thereto the following words: "without pronouncing itself upon the principle expressed in either of the reports", and that, so amended, said motion be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Emard and Fraser—2.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—24.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(Ald. Fraser and Emard, dissenting.)

QUESTIONS.

36.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by:

(a) Ald. Prud'homme, to enforce By-law No. 240; (b) Ald. Ménard, re cession of streets of Park Extension; (c) Ald. Blumenthal, re St. Louis bath; (d) Ald. Blumenthal, re increase of salaries of firemen and constables.

MOTIONS.

37.—On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of opening Notre Dame street to the Western City limits.

38.—Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. LETOURNEAU,

Whereas the City of Montreal is practically the only one among the large cities where the 10 hour working-day is still in force;